
Presidente Gilzete Moreira 

Estamos dando inicio hoje as sessões legislativas de 2016. 

Assim como foi em 2015, essa casa irá trabalhar como 

objetivo de defender os interesses sociais, trabalhando 

diretamente coma comunidade, ouvindo e colhendo as 

demandas de cada bairro para que juntos, possamos 

melhorar ainda mais a vida dos conquistenses. 

 

A Câmara Municipal de vitória da Conquista trabalhou 

durante todo o ano de 2015 em parceria com o executivo 

municipal e para tal realização, a casa e os 21 vereadores 

não mediram esforços para estar cada vez mais próximos 

da população. Uma prova disso foram os trabalhos 

realizados por essa casa no decorrer do ano. 

 

Ao todo foram 1.079 indicações apresentadas pelos 

parlamentares e encaminhadas a Prefeitura Municipal para 

que as devidas providências fossem tomadas. Por 62 

vezes, representantes da sociedade fizeram uso da tribuna 

livres para expor assuntos de interesse coletivo. 

 

Ao todo 24 leis do executivo municipal e 23 do Legislativo 

foram aprovadas por essa casa em 2015. Alem disso, 16 

projetos de lei estão em tramitação. 

 

Diversos temas foram discutidos nas sessões especiais, 

sessões mistas, audiências publicas, sessões regimentais, 



sessões itinerantes e extraordinárias realizadas no decorrer 

do ano. 

As doze comissões da casa também trabalharam de forma 

efetiva e ajudaram na resolução de casos que vieram a 

beneficiar a população. 

 

A Câmara também criou o projeto Câmara nos bairros que 

nessa sua primeira edição realizou visitas em 3 bairros da 

cidade e 4 entidades que desenvolvem projetos sociais em 

Conquista. Nessas oportunidades também foram feitos 

documentos e enviados para a prefeitura municipal para as 

devidas soluções. 

 

Não podemos deixar de lembrar, que todas as atividades 

realizadas por essa casa, durante todo o ano de 2015, só 

foi possível com o apoio e dedicação de todos os 

servidores que fazem parte da Câmara Municipal. Do 

empenho e dedicação de cada um que dedicou seu tempo 

em realizar o melhor, seja em qual função for. Obrigado a 

cada um dos motoristas, dos agentes legislativos, do 

pessoal dos serviços gerais, dos assessores 

parlamentares. Obrigado ao pessoal da secretaria geral, da 

Ascom, do Administrativo, do STI, da procuradoria jurídica, 

contabilidade, recursos humanos e tantos outros que 

ajudam a construir essa casa legislativa todos os dias.  

 

E foi em reconhecimento a todos esses profissionais que a 

Câmara também desenvolveu trabalhos internos. A 

valorização profissional com 8% de aumento no salário e o 



aumento do vale refeição, compras de novos 

equipamentos, pintura do prédio, a reforma do plenário e 

tantos outros benefícios para proporcionamos melhores 

condições de trabalho aos nossos servidores e a todos 

vocês que visitam a câmara todos os dias. 

 

Também criamos uma comissão para darmos continuidade 

as atividades do nosso memorial. Vamos resgatar a historia 

dos presidentes que já passaram por essa casa e tornar 

público toda a história do Legislativo municipal, para que 

possamos eternizar os trabalhos realizados pelos 

parlamentares. 

 

No mês de junho, a câmara realizou um projeto buscando 

redução de gastos e sustentabilidade em suas contas. O 

primeiro foi a conta de luz. Até agora mais 50% das 

lâmpadas tradicionais foram substituídas por iluminação 

LED, mesma tecnologia utilizada nos chips dos 

computadores, que tem a propriedade de transformar 

energia elétrica em luz. Os resultados logo apareceram e 

em cinco meses a conta diminuiu mais de 40%. 

 

Outra iniciativa está voltada para a redução dos gastos com 

o consumo de água.  A instituição lançou mão do uso de 

um dispositivo para evitar o desperdício de água nas caixas 

de descarga dos vasos sanitários. Foram instaladas nas 

caixas garrafas PET preenchidas com 1 litro de água. O 

dispositivo usa como base o Princípio de Arquimedes (todo 

corpo mergulhado em um fluido sofre a ação de um 

empuxo vertical, para cima, igual ao peso do líquido 



deslocado). A cada acionamento da descarga, um litro de 

água seja poupado no novo enchimento da caixa. Com isso 

tivemos uma redução de 37% na conta de água. 

 

Quero aproveitar a oportunidade também, para agradecer a 

população que, de forma significativa, compareceu em 

nossas sessões durante todo o ano de 2015.  

 

Em 2016, a Câmara Municipal de Vitória da Conquista irá 

trabalhar ainda mais em prol da comunidade conquistense. 

Já estamos agendando as sessões itinerante que 

aconteceram ainda no primeiro semestre desse ano, as 

visitas aos bairros e as entidades sociais também serão 

contempladas na agenda da casa.  

 

Esperamos ainda mais a participação da comunidade na 

tribuna livre e em nossas sessões audiências publicas e 

certamente, os temas que são de interesse da população 

estarão sendo tratados aqui em nossas sessões especiais. 

 


